

El Ovallino

TAMBIÉN EXISTE PREOCUPACIÓN POR LA DELINCUENCIA

COMERCIO ESTABLECIDO EXPECTANTE A COPAMIEN TO

Los comerciantes esperan con ansias esta medida para erradicar a los ambulantes de las calles. No obstante, las autoridades no han informado plazos. En este contexto, manifiestan la necesidad de una pronta intervención, y más en consideración de que los vendedores informales tienden a aumentar en las fiestas de final de año. **02**

SE FUNDÓ EL 9 DE OCTUBRE DE 1993
CELEBRAN LOS 30 AÑOS DE RADIO COMUNICATIVA **06**

BUSCA SER LA MEJOR DE LA REGIÓN DE COQUIMBO
PANADERÍA LA ESTRELLA EN CONCURSO DE MARRAQUETAS **07**



AGRUPACIÓN OVALLINA PARTICIPÓ EN EL FESTIVAL MIL TAMBORES DE VALPARAÍSO **08**

AGRUPACIÓN "TUTI PATITAS" ESPERA MAYOR APOYO MUNICIPAL
SOLICITAN MÁS HORAS PARA ESTERILIZACIÓN DE MASCOTAS **03**

TRAS EL CASO CONVENIOS
FIN DE LAS TRANSFERENCIAS DIRECTAS DIVIDE AL CORE **04-05**

TAMBIÉN EXISTE PREOCUPACIÓN POR LA DELINCUENCIA

Comerciantes se mantienen expectantes a recuperación de espacios públicos

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

Los comerciantes ambulantes y la delincuencia son un permanente dolor de cabeza para el comercio establecido en Ovalle, quienes durante meses han reclamado por estas situaciones que van en directo perjuicio a sus negocios.

Si bien es cierto, en el último mes llegó un nuevo contingente de Carabineros, con el cual se han podido fortalecer las fiscalizaciones, no es menos cierto que aún existen casos de ambulantes que mantienen preocupados a los comerciantes formales.

En este contexto, existe preocupación con lo que vaya a ocurrir en las festividades de final de año, como Halloween, ya que en los días previos a estas fechas tiende a aumentar la presencia de ambulantes.

“Los comerciantes somos cautelosos, vemos en estas fechas la posibilidad de aumentar las ventas, y confiamos en que así suceda tanto en Halloween como en las fiestas navideñas. No obstante, también hay temor por la presencia de ambulantes, nosotros solicitamos que se mantenga este control que se ha implementado en el último tiempo, hemos notado una mayor cantidad de funcionarios de Carabineros en las calles, pero aún así solicitamos no relajar las medidas, porque muchas veces cuando hay una presencia policial los ambulantes desaparecen, pero a los pocos días vuelven a salir a las calles”, indicó Óscar López, comerciante de Barrio Independencia.

Una comerciante del sector Benavente también quiso entregar su opinión al respecto, “las autoridades se han comprometido a sacar el comercio ambulante, y no es algo de ahora, es algo que venimos hablando de hace mucho tiempo (...) cada día veo más comerciantes ambulantes, y son camiones con mercadería que se vienen a instalar, no es gente que sea de escasos recursos, son personas que tienen camiones y que no trabajan solo acá en Ovalle, esto es algo que los mismos concejales han denunciado. Son los impuestos los que mueven el país, pero los comerciantes ambulantes no pagan absolutamente nada y generan todo un desorden, es una competencia desleal”, apuntó.

Ella prefirió reservar su identidad por temor a represalias, y es que según relata ha sido testigo de otra problemática que afecta las calles de Ovalle, que es nada más ni nada menos que la delincuencia, “el sábado asaltaron a una persona como a las



El comercio ambulante tiende a aumentar en las fiestas de final de año, como Halloween y Navidad.

EL OVALLINO

El comercio establecido espera con ansias el copamiento de Carabineros para erradicar a los ambulantes de las calles, no obstante, esta medida se mantiene en suspenso, ya que las autoridades no han informado plazos. En este contexto, manifiestan la necesidad de una pronta intervención, y más en consideración de que los vendedores informales tienden a aumentar en las fiestas de final de año.

seis y media de la tarde, afortunadamente estaban los carabineros en bicicleta en el sector, entonces lograron darse cuenta, pero posterior a eso no pasaron ni 20 minutos y hubo otro robo, un tipo entró a un local y sacó un montón de mercadería”, sostuvo.

COPAMIENTO DE CARABINEROS

Una de las medidas anunciadas por el gobierno para erradicar el comercio ambulante en Ovalle es el plan de rescate de espacios públicos, el cual ya fue aplicado con éxito en La Serena y Coquimbo.

Las autoridades han asegurado que este plan ya se encuentra en marcha en una primera etapa de análisis, pero hasta el momento no se ha llevado a cabo el copamiento de Carabineros,

en donde finalmente se sacará a los vendedores ambulantes de las calles de Ovalle.

El comercio establecido está expectante ante este procedimiento, con el cual esperan se pueda solucionar definitivamente este problema en la capital limarina, “hemos tenido reuniones con autoridades, eso nos da confianza en que podemos lograr los objetivos que estamos buscando. No nos han dado fechas para esta estrategia especial, pero es necesario, por ejemplo a nosotros nos ha llamado mucho la atención lo que ha pasado en la Media Hacienda, con una gran cantidad de comerciantes no formalizados que se ponen a trabajar incluso afuera de las casas”, apuntó Óscar López.

Desde Benavente no son tan opti-

“LOS COMERCIANTES SOMOS CAUTELOSOS, VEMOS EN ESTAS FECHAS LA POSIBILIDAD DE AUMENTAR LAS VENTAS, Y CONFIAMOS EN QUE ASÍ SUCEDA TANTO EN HALLOWEEN COMO EN LAS FIESTAS NAVIDEÑAS. NO OBSTANTE, TAMBIÉN HAY TEMOR POR LA PRESENCIA DE AMBULANTES”

ÓSCAR LÓPEZ

COMERCIANTE DE BARRIO INDEPENDENCIA

mistas en ese sentido, “esta promesa de copamiento todavía no llega, y ya estamos casi en final de año. Esto es una burla para el comercio establecido, pero vamos a seguir tocando puertas, siempre estaremos pendientes de este problema, porque de esto vivimos. Lo que se anunció hace tiempo atrás no se ha cumplido”, sentenció.

Desde la organización "Tuti Patitas" señalan que su objetivo principal es esterilizar más perritas, fomentar la tenencia responsable y rescatar animales abandonados, pero para esto es necesario contar con apoyo por parte del municipio, del cual no han obtenido respuesta.

OMAR AGUIRRE
Ovalle

Luchar contra el abandono de perros y gatos, así como el maltrato animal, y fomentar la tenencia responsable de mascotas, se ha vuelto una causa común en todo el país y genera cada vez más surgimiento de agrupaciones o fundaciones dispuestas a rescatar, denunciar y difundir estas situaciones para que no queden impunes ante la ley.

La capital de la provincia del Limarí no es la excepción y cuenta con una gran cantidad de agrupaciones que trabajan en forma voluntaria para ayudar a los animales que han sido víctimas de maltrato por parte del ser humano. Aquí deben jugar un rol fundamental los centros de tenencia responsable o veterinarias municipales.

La ley "Cholito" establece que a nivel comunal, las municipalidades están facultadas para rescatar a todo animal que no tenga identificación, encontrado en bienes nacionales de uso público, parques, plazas y sitios eriazos o baldíos, pudiendo entregarlo a una de las entidades sin fines de lucro promotora de la tenencia responsable, esterilizarlo y reubicarlo al cuidado de alguna persona u organización que asuma su tenencia responsable.

Además, les corresponderá fiscalizar el cumplimiento de la ley, es decir, todas aquellas infracciones a las normas de la tenencia responsable serán fiscalizadas por los inspectores municipales, quienes tendrán que remitir los antecedentes ante el juez de policía local.

Este reglamento parece no estar cumpliéndose del todo en Ovalle, pues, según señala Lorena Ardiles, fundadora de la agrupación animalista "Tuti Patitas" de la comuna, "desde el año pasado hemos estado solicitando horas de esterilización a la veterinaria municipal pero nunca nos otorgaron. En un principio se nos señaló que esto se debía a que no teníamos personalidad jurídica, la cual posteriormente obtuvimos y, ni así, se nos otorgaron horas para atender a nuestros rescatados. Mayor fue nuestra sorpresa cuando, durante este año, se elaboró el calendario vacunaciones y esterilizaciones donde

PIDEN MAYOR COLABORACIÓN DE LAS AUTORIDADES

Agrupación animalista solicita más horas de esterilización a centro municipal de Ovalle



EL OVALINO

La agrupación ovallina "Tuti Patitas" rescata perros y gatos, y necesita horas de esterilización.

"DESDE EL AÑO PASADO HEMOS ESTADO SOLICITANDO HORAS DE ESTERILIZACIÓN A LA VETERINARIA MUNICIPAL PERO NUNCA NOS OTORGARON. EN UN PRINCIPIO SE NOS SEÑALÓ QUE ESTO SE DEBÍA A QUE NO TENÍAMOS PERSONALIDAD JURÍDICA, LA CUAL POSTERIORMENTE OBTUVIMOS Y, NI ASÍ, SE NOS OTORGARON HORAS PARA ATENDER A NUESTROS RESCATADOS"

LORENA ARDILES

AGRUPACIÓN ANIMALISTA "TUTI PATITAS"

ni siquiera se nos consideró, pero si a personas naturales y a otras fundaciones y agrupaciones de la comuna".

Ardiles agrega que "existe una mala disposición por parte del encargado del centro de rescate. Son muchos los perritos y gatitos rescatados y no contamos con el apoyo por parte de la municipalidad como si otras agrupaciones. No nos contestan el teléfono, no nos dan horas y no hemos tenido ningún tipo de respuesta por parte del municipio. Hasta el momento las este-

rilizaciones han tenido que correr por nuestra propia cuenta, organizando rifas y colectas con personas que si respetan a los animales".

La fundadora de la agrupación señala que la semana pasada tuvieron una reunión con el equipo municipal, "donde el encargado negó sus dichos y no se respondió a sus exigencias. Además, enviamos una carta al concejo municipal con todo lo que estaba pasando y tampoco hemos tenido respuesta".

Tu aviso de El Ovallino, también aparece en la versión digital del diario en: www.elovallino.cl



El Ovallino

Te esperamos en Miguel Aguirre 109, Ovalle

TRAS EL CASO CONVENIOS

Fin de las transferencias directas divide a Cores y gobernadora Naranjo

Los consejeros regionales valoraron la medida, indicando que siempre se ha buscado que la entrega de recursos sea en forma eficiente, transparente y sin faltas a la probidad. Sin embargo, la gobernadora, precisó que la acción burocratizará los procesos, lo que llevará a la demora de los proyectos.

MARCELA ANGEL
La Serena

Durante la Comisión Especial Mixta de Presupuestos en el Senado, la directora de Presupuesto (Dipres) Javiera Martínez presentó las nuevas disposiciones sobre transferencias de recursos a entidades privadas sin fines de lucro en el marco de Ley de Presupuestos 2024. Ello tras el complejo escenario que se vivió por el caso Convenios. Medidas que buscan mejorar la asignación de recursos en forma transparente, eficiente y con resguardo a la probidad.

Sin embargo, el anuncio que establece terminar con las asignaciones



Las medidas buscan mejorar la asignación de recursos en forma transparente, eficiente y con resguardo a la probidad.

directas, la obligación de concursos públicos, acreditación social de las instituciones, rendición de cuentas ante la Contraloría, la entrega de boletas de garantías, entre otras acciones, generó opiniones divididas entre la gobernadora regional, Krist Naranjo y los consejeros regionales.

Según la autoridad regional, se prevé que la ejecución de proyectos impor-

tantes experimente retrasos debido a la mayor burocracia involucrada. Naranjo comenta que "lo que pasa con la ley de presupuestos y lo que pasó con la circular 20, hoy día nos tienen trabado muchos procesos, pero también Contraloría detuvo procesos. Ha sido un año complejo en la medida de poder sacar adelante proyectos importantes, por un

sistema que se puede agudizar en el tema burocrático, que es lo que no queremos, porque finalmente la gente quiere que lleguemos más rápido con las acciones. Entonces hay que llegar ahí a un punto de equilibrio y la propuesta que presenta el Gobierno, lamentablemente pone muchísima burocracia en proyectos, inclusive pequeños, que hoy día van

REMATE | 12 de Octubre

Liq Concursal Soc. Agrícola Dalbosco Hermanos y Cia. Ltda.
2° J. de Letras de La Serena | Liquidador Eduardo Godoy
ROL: C-2041-2023 | Comisión 2% + IVA



PUNITAQUI

Región de Coquimbo

Punitaqui

Palta Hass + Derechos de agua subterránea y superficial.

140 HA

Mín \$1.700.000.000

Canal Derivado Punitaqui

Acciones de Agua

55,08

Mín \$100.000.000

Dánika Jahn,
+56 (9) 31874340 | djahn@tattersall.cl

Martillero
Víctor Ovalle T.

VIVE LA EXPERIENCIA DE ESTAR BIEN INFORMADO

Nuestro nuevo sitio web incluye numerosas novedades y mejoras tanto en diseño como en navegación, contenidos y tecnología.



El Ovallino

www.elovallino.cl

@elovallino | facebook.com/diarioElOvallino | youtube.com/user/ElOvallino

a tener que pasar al Ministerio de Desarrollo Social y a la DIPRES para aprobación. Para nosotros recién poder ejecutar, o sea, eso jamás se había visto. Y esto nos va a hacer demorar muchos meses más algunos proyectos”.

La autoridad regional sostuvo que “el 8% de la asignación de recursos donde están temas de asignación directa, hoy día ya no existe en la ley de presupuestos. Este año con la circular 20 se condicionó que todo fuera concursable y eso se está haciendo así, pero ha ralentizado el proceso y ha demorado un poquito más de salir los recursos de lo que esperábamos para poder ejecutarlos. Es gravísimo”.

En este sentido, agregó que proyectos como el Fondo de Innovación para la Competitividad Regional (FIC) y el Fondo Regional de Iniciativa Local (FRIL) tampoco estarían considerados en la ley de presupuesto, “nosotros estamos viendo la forma de que eso permanezca, porque es como podemos llegar más rápido a las distintas comunas y a sectores sociales hoy día muy vulnerables. Entonces yo creo que no hay que mezclar peras con manzanas. La probidad es muy relevante, pero nosotros tenemos conductos regulares para mantener esa probidad y son las auditorías”.

MEDIDAS DE PROBIDAD Y TRANSPARENCIA

Para el consejero regional, Wladimir Pleticosic, es comprensible que el Gobierno busque salvaguardar los recursos fiscales y mantener el ordenamiento del gasto presupuestario. “La prioridad aquí es establecer un



ARCHIVO

orden para que la ciudadanía tenga la certeza de que los recursos, que son de todos los chilenos, se utilicen adecuadamente para satisfacer las necesidades de nuestras comunidades. Por lo tanto, creo que es esencial que el Gobierno tome medidas para poner en orden esta situación”.

En la misma línea, el consejero David Muñoz comparte una perspectiva similar, afirmando que “considero que lo que está haciendo el Gobierno es de suma importancia y de primera necesidad. También entendemos que el gasto público tiene que ser transparentado de la mejor forma y esta herramienta es esencial para

lograrlo, evitando así los conflictos de intereses que hemos observado recientemente”.

En tanto, el consejero Darwin Ibacache considera que es oportuno y positivo establecer regulaciones para la transferencia de recursos, “ya que permite que empresas con experiencia en estos sectores de-

sarrollen los proyectos que presentan. Además, es importante que las transferencias ahora puedan pasar por consejos o involucren a un mayor número de personas en la toma de decisiones sobre qué instituciones recibirán recursos o no. En el pasado, esta responsabilidad recaía en gran medida en las gobernaciones regionales o específicamente en los gobernadores o gobernadoras regionales, lo que a veces dejaba lagunas en la ley y podía dar lugar a problemas de probidad y transparencia en la asignación de recursos”.

Aunque algunos gobernadores expresaron preocupaciones sobre la ejecución de los recursos, el consejo ve esto como una medida necesaria para mejorar la transparencia en el país y enviar señales claras a la ciudadanía. Esperan que no ralentice los procesos, pero que se pueda ser más riguroso en la selección de las instituciones beneficiarias.

Finalmente, el consejero Juan Barraza, indicó que la idea es “que no pase lo que ha pasado con las fundaciones y eso es lo que queremos, que la gente que reciba los proyectos que los realice, no que no sean arreglines de bolsillos, como se dice en alguna forma. Así que muy contento y tratar de buscar que la circular 20 sea más flexible para las organizaciones que realmente realizan los proyectos”.

CARTELERA

CINEMARK™

Open Plaza Ovalle, Avda. Benavente, Ovalle

Escanea el código para revisar la cartelera

APERTURA BOLETERÍAS:
Lunes a Domingo: 09.45 hrs., incluyendo los festivos.
Cierre después de la última función.
(Horarios de trasnoches e refiere a todas las películas que comiencen después de las 23.00 hrs.)
*Los horarios esta sujetos a modificación.

CableColor®

INTERNET FIBRAHOGAR
950MB
Velocidad Simétrica
Igual velocidad de bajada y subida:
Hasta 950 Mbps.
Incluye ONT 5GHZ
Al mes por 12 meses **\$20.990**
Luego \$29.990

FIBRA WIFI + TV DIGITAL
700MB
Velocidad Simétrica
Igual velocidad de bajada y subida:
Hasta 700 Mbps.
Televisión Digital
110 canales HD + 60 SD
Al mes por 12 meses **\$27.990**
Luego \$35.990

TELEVISIÓN DIGITAL
HD
Televisión en Alta definición
110 Canales en HD y 60 canales en SD
Conecta 3 Televisores gratis.
conoce nuestros canales
Total mensual **\$19.990**

CONTRATA AHORA en cablecolor.cl **+56 9 4569 0775**

Promociones Octubre 2023

LUCIANO ALDAY VILLALOBOS
Ovalle

ESTE LUNES TENDRÁN UNA PROGRAMACIÓN ESPECIAL PARA CELEBRAR

Este tradicional medio de comunicación ovalino se fundó el 9 de octubre de 1993, por iniciativa de Carlos Ossandón, quien se mantiene como director de la radio.

Este lunes 9 de octubre es un día especial para Radio Comunicativa Ovalle, ya que celebra 30 años de vida, desde su fundación en el año 1993.

En esta fecha conmemorativa, el fundador y actual director de la radio, Carlos Ossandón, comenta lo que fueron los inicios de este tradicional medio de comunicación ovalino.

“Nosotros nos iniciamos cuando en Ovalle sólo existían tres o cuatro emisoras. Ahí fue cuando comenzó el desafío de este comunicador social, a mí siempre me gustó el tema de la radio, desde que estaba en el Liceo Politécnico que hacía prácticas de locución, y posteriormente fui escalando en radioemisoras locales. Así inicié este proyecto junto a mi familia”, señala.

Sobre los primeros años de historia, Ossandón señala que “fueron bastantes complicados, porque la situación tecnológica no era como ahora, nosotros empezamos con equipos artesanales, así nos pasaron algunas anécdotas, porque estábamos muy inspirados transmitiendo pero se nos caía la señal. Eso lo fuimos mejorando poco a poco, renovando equipos gracias al apoyo de los auspiciadores de Ovalle”.

El experimentado locutor ovalino destaca entre los logros de Radio Comunicativa el ser la primera filial de Radio Cooperativa en Ovalle, lo que le permitió crecer en la labor informativa.

Dentro de esta historia también hay que destacar que en sus primeros 20 años Radio Comunicativa estuvo en calle Pedro Montt.

PROGRAMACIÓN ESPECIAL

Pese a que estos 30 años coinci-



EL OVALLINO

El experimentado locutor ovalino Carlos Ossandón es el fundador y actual director de Radio Comunicativa.

dieron en un día feriado, desde Radio Comunicativa igualmente preparan una programación especial de celebración.

“Este lunes 9 de octubre coincidió con un feriado, pero igualmente haremos una programación especial. Estos

30 años los celebraremos haciendo lo que nos gusta, haciendo radio, tendremos programas especiales y conversaciones, en donde también podremos recibir las felicitaciones”, indicó Carlos Ossandón.

Radio Comunicativa celebra 30 años de servicio radial en Ovalle

“ESTAMOS MUY FELICES Y ORGULLOSOS DE MANTENER ESTE VÍNCULO QUE TENEMOS DIARIAMENTE CON NUESTROS QUERIDOS AUDITORES DE OVALLE Y DE DIFERENTES SECTORES DE LA PROVINCIA DEL LIMARÍ”

CARLOS OSSANDÓN

DIRECTOR DE RADIO COMUNICATIVA

MENSAJE PARA LA COMUNIDAD

Para cerrar esta nota periodística, Carlos Ossandón envía un agradecimiento a trabajadores y auditores, quienes han permitido estos primeros 30 años de historia de Radio Comunicativa.

“Estamos muy felices y orgullosos de mantener este vínculo que tenemos diariamente con nuestros queridos auditores de Ovalle y de diferentes sectores de la Provincia del Limarí. Agradecemos también a los auspiciadores y autoridades. Decirles que hay Radio Comunicativa para rato, nos pueden seguir por la señal digital y por la señal FM 93.7, estaremos siempre disponibles para la comunidad, porque la radio nunca va pasar de moda, y ahí estaremos al pie del cañón”, concluyó.

REMATE JUDICIAL

En causa “BANCO DE CREDITO E INVERSIONES con LEOPOLDO FEDERICO VILLARROEL CASTILLO”, Rol C-626-2022, se rematará el 30 de Octubre de 2023 a las 12:00 horas, a través de la modalidad de videoconferencia, vía aplicación Zoom ante el Tercer Juzgado de Letras Civil de Ovalle, como unidad, el inmueble consistente en casa y sitio ubicada en Calle Ricardo Corvalan N° 773, que corresponde al Lote N° 22 de la manzana 3 del Loteo Parque Ingles III, Segunda Etapa, comuna de Ovalle, Provincia del Limarí, IV Región, inscrito a fs. 740 N° 1068 del Registro de Propiedad del Conservador Bienes Raíces de Ovalle del año 2017. Mínimo posturas \$53.400.768.- Los comparecientes deberán aportar un correo electrónico con al menos dos días de antelación al día del remate, mediante escrito ingresado a la causa. Al correo informado, les será enviado el link de acceso a la audiencia con la debida antelación. Todo interesado en participar en la subasta como postor deberá tener activa su Clave única del Estado, para la suscripción del Acta de Remate. Interesados deben constituir garantía suficiente en la causa mediante cupón de pago del Banco Estado o depósito judicial en la Cuenta Corriente número 13300058692 del Tercer Juzgado de Letras de Ovalle, por un valor equivalente al 10% de mínimo de la subasta. Interesados deberán a través de la oficina virtual del Poder Judicial, enviar comprobante legible de haber rendido la garantía que deberán informar al correo electrónico: jlovalle3_remates@pjud.cl. Su individualización indicando el rol de la causa en la cual participará, N° telefónico para el caso en que se requiera contactarlo durante la subasta por problemas de conexión. Demás condiciones señaladas en la causa.

Secretario

EXTRACTO REMATE

EL TERCER JUZGADO DE LETRAS DE LA SERENA, ubicado en Rengifo N° 240, rematar el día 26 de octubre de 2023, a las 11:00 horas, los siguientes bienes: Inmueble ubicado en Avda. El Romeral s/n, Ovalle, inscrito a fojas 2198 N° 1698 del Registro de Propiedad del C.B.R. de Ovalle, del año 2012, mínimo para posturas \$80.000.000; El lote 6 ubicado en La Serena, inscrito a fojas 2674 N° 1962 del Registro de Propiedad del C.B.R. de la Serena del año 2014, mínimo para posturas \$20.000.000; El lote 7, ubicado en La Serena, inscrito a fojas 2675 N° 1963 del Registro de Propiedad del C.B.R. de la Serena del año 2014, mínimo para posturas \$20.000.000; El lote 7 ubicado en La Serena, inscrito a fojas 2676 N° 1964 del Registro de Propiedad del C.B.R. de la Serena del año 2014, mínimo para posturas \$20.000.000; El lote 8 ubicado en La Serena, inscrito a fojas 2677 N° 1965 del Registro de Propiedad del C.B.R. de la Serena, del año 2014, mínimo para posturas \$20.000.000; y El lote 9 ubicado en La Serena, inscrito a fojas 2678 N° 1966 del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de la Serena, del año 2014 mínimo para posturas \$20.000.000; todos de propiedad e inscritos a nombre de la Sociedad Comercializadora de Riegos Limitada (SOCOR LTDA.). Interesados para tomar parte de la subasta deberán constituir garantía suficiente, con un vale vista del Banco Estado a nombre del Tribunal, equivalente al 10% del mínimo. Demás condiciones en bases de la subasta y actualizaciones. Causa Civil rol N° C-1418- 2019, caratulada BANCO DE CRÉDITO E INVERSIONES CON “SOCIEDAD COMERCIALIZADORA DE RIEGO.” La Serena, tres de Octubre de dos mil veintitrés.-

ERICK BARRIOS RIQUELME
SECRETARIO SUBROGANTE

CONCURSO GASTRONÓMICO

Panadería ovalina competirá por el título de “La Mejor Marraqueta de la Región de Coquimbo”

La Estrella, ubicada en Benavente #268 será parte del certamen regional que busca premiar la mejor preparación, como también la tradición e innovación

Ovalle

Este martes 10 de octubre se llevará a cabo el concurso “La Mejor Marraqueta de la Región de Coquimbo” y Ovalle tendrá a un representante que competirá por el título. Se trata de Panadería La Estrella, ubicada en calle Benavente #268, quien promete deleitar a los jurados con su receta llena de tradición e historia.

El evento organizado por la Federación Chilena de Industriales Panaderos (Fechipan), tiene como objetivo reconocer la excelencia en la preparación de este icónico pan, como también la tradición y la innovación en su elaboración, reuniendo a panaderías de la región.

Como detallan desde Fechipan en su sitio web, durante el mes de octubre se está realizando el concurso en nueve regiones del país, donde además se está eligiendo a la panadería más innovadora y a los jóvenes panaderos que buscan disminuir la falta de mano de obra en la industria.

Panadería La Estrella, junto a su equipo ha estado trabajando arduamente para perfeccionar la preparación

de su receta, con el fin de presentar una versión innovadora que espera sorprender a los jurados y a los amantes del pan.

Así lo detalla Andy Moreno, dueño de Panadería La Estrella, quien destaca que “la idea es competir sanamente, con el fin de compartir experiencias y conocimientos, ya que todas las panaderías somos distintas. En cuanto a nuestra preparación, tenemos una receta tradicional, pero hemos ido en la búsqueda de mezclar lo tradicional con herramientas modernas, manteniendo siempre la esencia”.

Como explica su dueño, La Estrella ha logrado mantener una receta antigua, pero que se ha modernizado con el uso de hornos no contaminantes y otras prácticas enfocadas en llevar a cabo procesos más amigables con el medio ambiente y que hoy dan vida a productos populares como lo es la marraqueta o también conocido como “pan batido”.

“El producto más solicitado sin duda es la marraqueta, la gente la lleva bastante y recibimos buenos comentarios no solo de Ovalle sino también de sus alrededores. También repartimos a zonas más alejadas y muchos negocios comercializan nuestro producto”, agrega Andy.

UNA PANADERÍA CON LARGA HISTORIA

La historia de Panadería La Estrella nace en 1952 en La Serena, específicamente en calle Almagro cerca de la Recova, desde entonces comienza a formarse lo que sería una larga



EL OVALINO

Panadería La Estrella participará de concurso regional por la mejor marraqueta.

trayectoria panadera familiar, que se mantiene viva hasta la actualidad.

Andy Moreno relata que todo “comenzó gracias al trabajo de mi abuelo quien fue el fundador y mente creativa, él fallece en el 80 y toma su lugar mi padre Luis Moreno. Con el tiempo él comienza a abrir más panaderías, llegando a Ovalle en 1993. Luego, yo y mi hermana asumimos el desafío de seguir con la tradición familiar, y en esa misión hemos continuado hasta hoy, dando lo mejor para crecer cada día y entregar un buen servicio y productos”.

Actualmente, la panadería cuenta con una gran variedad de panes para todos los gustos, como hallullas con

y sin sal, teleras, integrales, tortillas, amasados, dobladas, así como también pan de completos y hamburguesas.

ACTIVACIÓN EN REDES SOCIALES

Uno de los últimos hitos importantes de la panadería en este 2023 fue su llegada a las redes sociales, que buscan establecer una conexión más cercana con la comunidad, dando a conocer informaciones y datos relevantes. Quienes deseen mantenerse informados del quehacer del local como también conocer el desarrollo del concurso, pueden seguirlos en Instagram, donde su usuario es @pan_laestrella_ovalle

El Ovalino



GERENTE GENERAL Y REPRESENTANTE LEGAL:
SUB DIRECTOR COMERCIAL:

Francisco Puga Medina
Jorge Contador Araya

OFICINA OVALLE:

Miguel Aguirre 109 Fono: (53)2448271

OFICINA LA SERENA:

Brasil 431 Fono (51) 2200400

PUBLICIDAD:

Fono (51) 2200420

SUSCRIPCIONES:

Teléfonos: (53) 244 82 71 / (51) 2200400

SÍGUENOS Y COMPARTE CON NOSOTROS EN REDES SOCIALES



www.elovalino.cl



[@elovalino](https://twitter.com/elovalino)



facebook.com/DiarioElOvalino/

Publica en www.elovalino.cl



O en nuestras oficinas Lunes a Viernes de 9:00 a 14:00, 14:45 a 17:30 Hrs. Viernes de 09:00 a 18:00 Hrs. Sábado de 09:30 a 13:00 Hrs.

Avisos económicos **El Ovalino**

Aquí, donde quieres que te vean

Busca, vende, compra, arrienda

Tu aviso de El Ovalino, también aparece en la versión digital del diario en: www.elovalino.cl



TE ESPERAMOS EN MIGUEL AGUIRRE 109, OVALLE. FONOS: (51) 2200420 / +569 92271967

UN SUEÑO CUMPLIDO PARA LOS JÓVENES

Agrupación artística ovallina participó en el Festival Mil Tambores 2023

La escuela de samba y batucadas "Río Tambores" estuvo presente en el tradicional evento cultural de Valparaíso, con un total de 45 artistas.

OMAR AGUIRRE
Ovalle

Cientos de organizaciones artísticas de todo el país y el extranjero se reunieron en Valparaíso para celebrar una nueva edición del Festival Mil Tambores. En su versión 2023, el carnaval de este año convocó a miles de artistas, bailarines y turistas que llenaron de colores la ciudad porteña.

El famoso carnaval también contó con representantes de Ovalle, ya que una agrupación de niñas y niños viajó para participar y mostrar su talento. Se trata de la agrupación y escuela de samba "Río de Tambores", quienes, previo al evento realizaron intervenciones culturales de percusión y danza, convirtiendo el centro en una verdadera fiesta y reuniendo los fondos necesarios para cumplir este sueño.

El ritmo de la música, los tambores y la alegría de las niñas y niños de la ciudad de Ovalle se hizo sentir en este carnaval que se realizó los días 29 y 30 de septiembre, así como también el 1 de octubre en Valparaíso.

La escuela y la agrupación ovallina se compone de alumnos de distintas localidades urbanas y rurales de la comuna; "nosotros somos una familia de 45 integrantes donde participan niñas y niños de distintas edades. Los más pequeños asisten con sus papás y realizamos ensayos los días viernes en la plaza de Sotaquí y sábados en la población Media Hacienda de Ovalle; siempre extendemos la invitación para quienes quieran conocer sobre estas artes o aprender puedan sumarse a nuestra escuela, no tienen ningún costo y sólo les pedimos que estén presentes en las actividades que realizamos" señala Bastián Cortés, director de la escuela de Samba Río de Tambores Ovalle.

PARTICIPACIÓN EN EL CARNAVAL

Las intervenciones que desarrollaron durante semanas en el paseo peatonal de la zona céntrica les permitieron participar del carnaval, costear el viaje y la alimentación de los alumnos. Respecto a su participación, el direc-



Jóvenes ovallinos de todas las edades participaron del Festival Mil Tambores.

EL OVALLINO



EL OVALLINO

Una bonita experiencia vivió la escuela Río de Tambores de Ovalle en Valparaíso.

tor de la escuela destaca que; "estamos muy contentos porque logramos viajar al carnaval mil tambores 2023 y pudimos llevar a toda la escuela que se compone de 45 personas, entre alumnos, padres y apoderados que nos acompañaron. Para los niños fue realmente un sueño cumplido, haber participado de los tres días del carnaval donde también pudieron conocer los puntos más turísticos de Valparaíso. Pudimos empaparnos de cultura, arte y música, nos recibieron

súper bien y logramos hacer nuestra actuación. Son niños de Sotaquí, Huallilinga y La Chimba que pudieron disfrutar de esta experiencia y tuvieron la oportunidad de tocar por los cerros de Valparaíso, cumpliendo un verdadero sueño".

María Soledad Candía, es la presidenta de la junta de vecinos 196A en la explanada de la playa ancha de Valparaíso y recibió a la agrupación durante los días en que participaron en el carnaval.

"PARA LOS NIÑOS FUE REALMENTE UN SUEÑO CUMPLIDO, HABER PARTICIPADO DE LOS TRES DÍAS DEL CARNAVAL DONDE TAMBIÉN PUDIERON CONOCER LOS PUNTOS MÁS TURÍSTICOS DE VALPARAÍSO"

BASTIÁN CORTÉS

DIRECTOR DE LA ESCUELA DE SAMBA RÍO DE TAMBORES OVALLE

Según señaló tras la realización del evento, "este es el segundo año consecutivo en que la escuela de Samba de Río de Tambores se queda aquí con nosotros, quiero destacar su compromiso con la cultura, la educación y la empatía, en especial con los niños y niñas del taller de la niñez. Con ellos ya tenemos una linda amistad, aquí los niños prepararon su vestimenta para el desfile y baile. Son un grupo muy organizado y siempre nos apoyan en el territorio con el arreglo, limpieza del lugar y alimentando nuestros corazones con sus tambores".